
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Jägersburg 
vom 19.09.2022

Top 5 Sachstand Asphaltierung Wanderweg Richtung Peters Hotel

Der Vorsitzende erklärt, die Asphaltierung sei Sache der Tiefbauabteilung. Die 
Gelder seien von der Grünflächenabteilung bereitgestellt. Da bei der 
Tiefbauabteilung momentan niemand sei, könne die neue Asphaltierung nicht in 
Angriff genommen werden. 
Man sollte die dort bestehende Unfallgefahr beseitigen. Jetzt im Herbst mit dem 
vielen Laub sei dies noch wichtiger als im Sommer. 

Beschluss: 

Der Ortsrat fordert, die Arbeiten zeitnah extern zu beauftragen, wenn dies innerhalb 
der Verwaltung nicht möglich sei. 

Abstimmungsergebnis:
einstimmig


